

中之又小だより

聴く・美しく・遅しく

NO2 平成20年4月18日

新年度が始まってから2週間が過ぎました。子どもたちが増え職員も増えて学校全体に活気が出てきました。昼休みは、みんなで陣取りをするなど毎日元気いっぱい過ごしています。昨年度できなかったことも人数が増えたことで出来ることがたくさんあります。地元生の星矢君、亜梨沙さんにとっては、集団での活動が出来るようになったので、とてもよい学習環境になったと思います。

留学生の七海さん、亜希さん、千里さん、愛海さんは、毎朝5時30分頃に起床して黒木美智子さんの家から、約4kmの道のりを1時間ほどかけて歩いて登校してきます。道中は、鶯やシジュウカラの鳴き声を聞いたり、ミミズやイモリに出会ったりと、自然をたっぷり味わっています。

先日は子どもたちが登校中に野生のグミを見つけました。高いところにあり、とても採れなかったのですが、一人の子どもが長い竹竿を見つけてきて、枝についているグミをとることが出来ました。早速学校に持ってきて、先生方にも野生の味を届けてくれました。これから四季折々の自然を五感を通して感じ取って欲しいです。

山村留学対面式

4月6日(日)運動場の桜の下で山村留学対面式を行いました。4名の山村留学生を迎えるのに木城町教育長黒木種臣先生を始め教育委員の先生方や木城町議会議長中竹義一様や副議長の山田秋吉様にご臨席いただきました。和やかな中に地区の皆さんや元山村留学生の実親さんにも参加していただき、花曇りの中無事に終わることが出来ました。

対面式の前には、山村留学実行委員会の皆さんが昼食を用意してくださり、煮しめや寿司ご飯をご馳走になりました。準備等が大変だったと思いますが、参加したみんなで美味しくいただきました。



対面式が終了して、後片づけが済んだ段階で雨が降り始めました。校庭の桜の花びらもその夜の間ほとんど散ってしまいました。春、夏、秋、冬を経て来春に花を咲かせるとき、子どもたちは大きく成長していると思います。今後とも地域の皆様方のご支援をお願いします。

風水害避難訓練

4月14日(月)に風水害時の避難訓練を行いました。今回は、風雨が止んで下校できることを想定して、集団下校をしました。水が出そうな所や石が落ちてきそうな所をチェックして、駆け足で避けて通るように指導しました。また、カーブで見通しの悪いところは、車に気を付けるように確認しました。



地区のお祭り

先週から地区のお祭りに学校職員も参加させていただいております。故郷の味がする筍やワラビ、ゼンマイなどをいただきながら、中之又について詳しく教えてもらっています。これからもみんなでお邪魔します。よろしくお願いします。

25日(金)は午前中に山菜、筍取りを計画しています。長友暎次郎さん、春子さん宅にお世話になります。

